

## **“Una Pascua Bendita” – Pr. Jim Sprengle – Jueves Santo 17 de abril de 2025**

- I. **Lucas 22:19-20** – <sup>19</sup> «Esto es mi cuerpo, que por vosotros es dado. Haced esto en memoria de mí». <sup>20</sup> Asimismo tomó la copa después de haber cenado, diciendo: «Esta copa que por vosotros se derrama es el nuevo pacto en mi sangre».
- II. **La Pascua tiene que ver con la redención**.
  - a. Jesús y sus discípulos organizaron el Séder de Pascua, o una comida ritual que daba inicio a la Fiesta de los Panes sin Levadura, que duraba una semana... tal como lo habían hecho los israelitas durante siglos para recordar la liberación de Dios de las manos de los egipcios.
    - i. Dios describió los detalles de la Pascua en Éxodo 12, al darle a Su pueblo un modelo de cómo recordar Su redención de Egipto.
    - ii. Entonces, el Séder de Pésaj era una comida ritual que pasaba por las mismas cosas que los israelitas hicieron la noche en que Dios los liberó del Faraón... La noche en que Dios pasó por alto a los primogénitos de los israelitas en la décima plaga.
    - iii. El recuerdo incluía un cordero que era sacrificado y una porción para comer.
    - iv. Ahora bien, en los días de Jesús, la gente era llamada a Jerusalén para llevar a cabo esta comida ritual, y según algunas estimaciones, 200.000 peregrinos llegaban a la ciudad durante una semana.
      1. Con tanta gente, se convirtió en una especie de operación comercial... muchos compraban un cordero a los vendedores o aledaños y entre 10 y 20 personas podían compartirlo... así que estamos hablando de ¡más de 10.000 corderos!
      2. El cordero era sacrificado en el recinto del templo, y su sangre era arrojada sobre el altar... y todo esto sucedía antes del atardecer para que la gente pudiera reunirse en los lugares preparados.
        - a. No estoy seguro de cómo Jerusalén podría acomodar a toda esa gente en espacios, pero Jesús hizo que los discípulos fueran y prepararan un lugar para la Última Cena.
  - b. Una vez más, la Pascua era más un ritual que una comida propiamente dicha, pues cada parte se llevaba a cabo meticulosamente tal como Dios les había ordenado...
    - i. Si podemos imaginar a los israelitas en esa noche de Pascua en Egipto, ¡las instrucciones de Dios eran imperativas para su supervivencia!

- ii. En recuerdo de la seriedad, los rituales se seguían cada año de la misma manera... excepto en esta noche en particular.
    - iii. La comida normal incluiría pan sin levadura, hierbas amargas, copas de vino y el cordero sacrificado.
      - 1. El pan sin levadura representaba la prisa por prepararse para salir de Egipto, y no tenían tiempo para dejar levar el pan... así que el resto de la semana incluía recuerdos de esto comiendo pan sin levadura.
  - c. En el momento de la comida en que se debía comer el pan, Jesús lo partió, se lo dio a los discípulos y dijo: “Esto es mi cuerpo...” – y luego tomó la copa de vino y dijo: “Este es el nuevo pacto en mi sangre...”
    - i. Piensen en lo impactante que esto debe haber sido para los discípulos... ellos habían observado este ritual toda su vida sin variación, y aquí, Jesús altera el programa.
    - ii. Este pan sin levadura es mi cuerpo... partido por vosotros... este vino es mi sangre, derramada por vosotros como Nueva Alianza.
  - d. El Antiguo Pacto se basaba en el sacrificio de animales ya que su sangre y muerte representaban el poder de limpiar a las personas para que pudieran estar cerca de Dios... sin embargo, el Nuevo Pacto o Testamento es un sacrificio único para una verdadera limpieza del pecado... a través de Jesús.
    - i. ¿A qué se refería específicamente Jesús cuando dijo estas palabras?
      - 1. Dentro de 12 horas más o menos, Él estaría colgado en una cruz... con el cuerpo destrozado hasta la muerte y la sangre derramándose por ti... por mí... por todas las personas.
      - ii. La historia de redención de Dios, al sacar a Su pueblo de Egipto con mano poderosa de la esclavitud, se cumplió en el Nuevo Testamento de Jesús: a través de la fe en Él somos liberados de la esclavitud del pecado, de la muerte y del diablo.
- III. **Esta noche es un recordatorio de nuestra historia de redención .**
- a. Al reunirnos para recordar el período de tiempo llamado la Pasión (o sufrimiento) de nuestro Señor... nos reunimos en torno a la redención que nos liberó de la esclavitud del pecado, la muerte y satanás .
  - b. El poder del pecado en nuestro mundo es muy real... el poder de la muerte está a nuestro alrededor... y el diablo está felizmente detrás de todo mientras observa la destrucción y la esclavitud del pecado que está en todas partes.
    - i. Nadie puede negar que el pecado los impacta, como el pecado en el mundo toca cada parte de nuestras vidas: enfermedades y dolencias... desastres naturales y destrucción... guerras y crímenes... injusticia y tiranía... sufrimiento y aflicción.

- ii. Todas estas cosas son parte del pecado que fue desatado por nuestros primeros antepasados, Adán y Eva... y desde ese momento en adelante toda la humanidad e incluso la creación misma ha estado anhelando la redención y restauración que se encuentra en un solo lugar... en una Persona... Jesús.
- iii. Cuando el primogénito de cada familia israelita no moría en la décima plaga, se celebraba una Pascua bendita... y era señal de que el pecado, la muerte y el diablo no ganan... sólo gana Dios.
  - 1. La injusticia, la esclavitud, la aflicción, la brutalidad, la muerte, el mal y satanás no triunfan... mientras Dios redime y libera a su pueblo.
- c. También recibimos una Pascua bendecida cuando Dios nos llamó a la fe por el poder del Espíritu Santo.
  - i. En ese don de fe, tenemos todos los beneficios de ser llamados hijos de Dios, ¡y la historia de la redención ahora es nuestra!
  - ii. No tenemos que ser israelitas... o nuestro antepasado no tiene que ser Abraham cuando miramos nuestro árbol genealógico sólo para que podamos ser el pueblo elegido... Hemos sido elegidos por gracia a través de la fe.
  - iii. Mientras Jesús celebraba la Pascua con sus discípulos, los preparaba para el regalo que Dios les daría en el sacrificio de su Hijo... Jesús se convertiría en el Cordero Pascual.
    - 1. El don de su cuerpo y de su sangre fue para que lo experimentáramos en las generaciones venideras... no sólo como un recuerdo, sino como una participación en el perdón, la vida y la salvación que Jesús ganó en la cruz como sacrificio final.
    - 2. Ciertamente, existe un simbolismo de que Jesús era el Cordero, pero más que un símbolo o una representación, el pan y el vino son su verdadero cuerpo y sangre entregados por nosotros.
      - a. Así como Jesús es 100% Dios y 100% Hombre –un misterio que es verdadero... el pan y el vino son ambos 100% pan y vino, mientras que 100% cuerpo y sangre cuando recibimos a Cristo en esta Cena.
    - 3. No es necesario entenderlo completamente... es una cuestión de fe que Jesús realmente nos dio el regalo de Su cuerpo y Su sangre para tomar lo que Él ganó en la cruz y dárselo a Sus seguidores que creen.
  - d. El regalo de la Cena del Señor es mucho más que un recordatorio de la historia de la Pascua cuando Dios los liberó de la esclavitud...

- i. La Cena del Señor es un gran intercambio... pues vienes con las cargas del mundo sobre tus hombros... y Jesús mismo te entrega el perdón, la vida y la salvación.
- e. Ahora, usted podría estar pensando que esto suena maravilloso, pero cuando sale de aquí los problemas todavía le afectan y las cargas son reales.
  - i. Sin embargo, Jesús nunca nos promete que la lucha en un mundo pecador no continuará... pero ninguna de estas cosas tiene poder real sobre nosotros.
    1. Ningún pecado puede sobrevenirnos y separarnos de Dios.
    2. La muerte no es definitiva, sino sólo un pasaje a la vida eterna.
    3. Y satanás no puede destruirnos ni llevarnos... él es impotente contra Dios Todopoderoso.
  - ii. Las pruebas que enfrentamos son enfrentadas con fe y esperanza... mientras confiamos en Jesús como nuestro Redentor... y esperamos – con ansiosa expectativa – que pongamos nuestros corazones en el Último Día cuando todo sea hecho nuevo nuevamente.
- f. La Cena del Señor es nuestra fuerza para vivir en la fe y la esperanza... el don del perdón que Dios pasa por alto con su ira... el don de la vida... ya que la muerte no puede retenernos... y el don de la salvación – cuando Dios nos redime de las manos del diablo.
- g. Gracias a Dios que Jesús siguió el camino del Cordero sacrificial, para que recibamos todos los dones que Él nos concedió. Amén.